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要深化学习教育，树立正确政绩观。各级领导干部要深入

学习贯彻习近平新时代中国特色社会主义思想，牢记初心使

命，践行为师生服务宗旨，牢固树立正确政绩观。要深入学习

贯彻党的十九届四中全会精神，坚持以人民为中心的发展思

想，深入贯彻落实新发展理念，根据实际需要，量力而行推动

文明校园建设。从实际出发，注重节俭，经济实用，从源头上

防止“政绩工程”“面子工程”。 

——校党委书记、文明校园创建工作领导小组组长王乔 

12 月 17 日下午主持召开校党委常委会第二十八次会议时强调 

 

领导批示 
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王乔主持召开校党委常委会第二十八次会议 

 

 

12月 17日下午，党委书记王乔主持召开校党委常委会 2019 年第二十八次会议，传

达学习《关于整治“景观亮化工程”过度化等“政绩工程”“面子工程”问题的通知》《关

于进一步加强高校师德师风建设的通知》的精神。 

会议指出，要深化学习教育，树立正确政绩观。各级领导干部要深入学习贯彻习近

平新时代中国特色社会主义思想和党的十九届四中全会精神，根据实际需要，量力而行

推动文明校园建设。要按照通知要求抓好自查评估，认真整改规范。从实际出发，注重

节俭，经济实用，对校园里那些废弃的喷泉设施要进行拆除，今后在推动校园建设过程

中要着眼长远、立足规范，强化监管，从源头上防止“政绩工程”“面子工程”。 

会议强调，新时代师德师风建设工作要以习近平新时代中国特色社会主义思想为指

导，把师德师风作为评价教师队伍素质的第一标准，将社会主义核心价值观贯穿师德师

风建设全过程，严格制度规定，强化日常教育督导。要严格教师管理，将师德师风建设

工作做在日常、严在平常。各级党组织要主动扛起责任，细化工作举措，持之以恒，久

久为功，推动师德师风建设取得实效。 

（文/党委宣传部 文明校园建设办公室 王金海  图/孙坚） 

 

加大校园环境督查力度共同创建文明校园 

 

12月 13日下午，校园环境综合整治工作领导小组办公室组织开展了今年第二十八次

校园环境督查活动，重点督查了蛟桥园校区教职工家属区的环境卫生情况。 

本次督查发现，家属区的主干道及两旁环境卫生情况良好，路面整洁干净。但是，

问题仍然存在：深入蛟桥园北苑家属区发现，有些地方的卫生状况比较糟糕，有些地方

堆放的垃圾未及时处理，还存在高空悬挂插线板充电的现象；有些长期荒废的院子里及
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周围环境较差，垃圾和废弃物没有处理，比较突出的问题是有些住户破坏学校的绿化，

将校园绿化带变为私家菜园，破坏了校园绿化，也影响学校的环境美观。 

 

督查要求，维护优美的校园环境、创建文明校园，人人有责。各相关部门、单位要

加强日常监管力度，坚决防止环境卫生“脏乱差”现象反弹。尤其要杜绝擅将公共绿地

变作菜地的现象，把缺失绿化的土地重新铺上绿植，使校园环境更加美丽。 

根据本次督查发现的蛟桥园家属区发现的问题，党委宣传部、文明校园建设办公室

将向相关责任部门送达整改抄告单，为师生创造更加优美的校园环境。 

（文/党委宣传部 文明校园建设办公室 王艳丽 图/阮艳平） 

 

省考评组来我校考评 2019 度综治工作 

 
12月 17日上午，以省教育厅二级巡视员王俊为组长的省综治责任单位考评组来我校

开展 2019 年度综治考评工作。学校召开 2019 年度平安建设（综治工作）汇报会，卢福

财在会上作了《江西财经大学 2019年度平安建设（综治工作）总结报告》。 

汇报会结束后，考评组成员对我校综治工作台账进行了详细查阅，对在场的师生代
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表开展了满意度测评，考评组还实地考察了会计学院、学工处、视频监控室、食堂、学

生宿舍、教学楼、机要室等要害部位。 

在之后的反馈会上，省综治责任单位考评组对我校的综治工作给予了高度肯定，并

对我校 2020的平安建设（综治工作）提出了新的要求。 

（文/保卫处 图/孙坚） 

 

校领导指导文博馆施工项目推进工作 

 

12月 13日上午，校党委常委、副校长刘小丽再次来到文博馆施工现场督促文博馆项

目，并现场指导解决施工、设计及项目配套过程中遇到的系列问题。 

文博馆项目由两家设计院设计，两家施工单位施工，在施工过程中发现一些设计盲

区及冲突的问题。现场工作协调会就空调配电超设计图纸电力负荷、摄像头增设及布置、

预留展馆顶面处理方式、设计深化以及消防疏散等问题进行了会商。刘小丽副校长对所

有工作人员的辛苦工作表示了肯定，同时对文博馆项目推进提出了四点要求：一是消防

疏散和电力增容等问题直接影响安全使用，一定要尽快解决；二是摄像头设置以满足基

本的安全需要为前提，主要出入口必须安装，其他位置如果有特别重要、特别珍贵的展

品，又在盲区，可以考虑增设；三是现场的变更要经得使用部门和基建管理部门的同意

方可实施；四是各馆负责单位成立协调小组，经常到现场掌握施工进度，及时解决设计

施工过程中遇到的各种问题。 

（图文/张丹  刘威） 
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文明校园信息平台数据统计 

（20191208—20191214） 
 

       
                                                     （网络信息管理中心） 
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